

Pressemitteilung für die 03. KW 2015

1.) Jahreshauptversammlung Förderverein Spfr. Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. am 19. Februar 2016, 19.30 Uhr, Sportlerheim / Bekanntmachung Tagesordnung

Der Förderverein der Spfr. Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. lädt fristgerecht zur Jahreshauptversammlung im Sportlerheim ein. Beginn der Versammlung ist um 19.30 Uhr. Um pünktliches Erscheinen wird gebeten. Alle Vereinsmitglieder sind hierzu recht herzlich eingeladen.

Der Förderverein der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. bittet um Beachtung der nachfolgenden Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Geschäftsbericht
4. Kassenbericht
5. Kassenprüfungsbericht
6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahl eines Kassenprüfers
8. Verschiedenes

2.) Jahreshauptversammlung Spfr. Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. am 19. Februar 2016, 20.00 Uhr, Sportlerheim

Die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. laden fristgerecht zur Jahreshauptversammlung im Sportlerheim ein. Beginn der Versammlung ist um 20.00 Uhr. Um pünktliches Erscheinen wird gebeten. Alle Vereinsmitglieder, insbesondere mit Blick auf die anstehenden Neuwahlen des Vorstandes, sind hierzu recht herzlich eingeladen.

Der Hauptverein der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. bittet um Beachtung der nachfolgenden Tagesordnung:

1. Begrüßung

2. Totenehrung
3. Geschäftsbericht
4. Kassenbericht
5. Kassenprüfungsbericht
6. Entlastung des Vorstandes
7. Neuwahl des Vorstandes
8. Neuwahl des Jugendleiters
9. Wahl eines Kassenprüfers
10. Verschiedenes

Nach § 10 der Vereinssatzung können Anträge zur Aufnahme in die Tagesordnung noch bis zum 15. Februar 2016 schriftlich beim Vorstand eingereicht werden.

3.) Preisskat-Turnier am 21.02.2016

Am 21.02.2016 findet das beliebte Preisskat-Turnier im Sportlerheim statt, organisiert durch unseren Ehrenvorsitzenden Edmund Schmitt, dem dafür bereits im Vorfeld ein besonderer Dank gilt. Bei der zwischenzeitlich zur Tradition gewordenen Veranstaltung werden hoffentlich wieder zahlreiche „Zocker“ von Nah und Fern zu begrüßen sein. Die Anmeldung erfolgt um 13.30 Uhr vor Ort und Spielbeginn ist dann um 14.00 Uhr. Wir hoffen wieder auf einige spannende Partien, nach denen viele schöne Sachpreise auf die Teilnehmer warten. Für die drei Erstplatzierten sind außerdem Geldpreise ausgeschrieben. Die Sportfreunde hoffen auf zahlreiche Teilnahme.

Verfasser: Anja Theisen, Monreal